

Polres Sukabumi Siap Mendukung Kelancaran Operasi Libas Lodaya 2024

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Jun 13, 2024 - 13:19



Polres Sukabumi Siap Mendukung Kelancaran Operasi Libas Lodaya 2024

Sukabumi, 13 Juni 2024 - Dalam upaya menekan angka kejahatan jalanan dan meningkatkan keamanan di wilayahnya, Polres Sukabumi secara resmi meluncurkan Operasi Libas Lodaya 2024. Operasi ini berfokus pada penindakan kejahatan jalanan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta

tindak kejahatan yang menggunakan senjata api atau senjata tajam.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, menjelaskan pentingnya peran Humas dalam mendukung keberhasilan operasi ini. "Humas Polres Sukabumi memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan masyarakat mendapatkan informasi yang akurat dan tepat waktu mengenai Operasi Libas Lodaya 2024. Kami ingin meningkatkan kesadaran masyarakat dan mendapatkan dukungan penuh dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujar AKBP Tony Prasetyo.

Salah satu fokus utama dari Humas Polres Sukabumi adalah meningkatkan kesadaran masyarakat melalui kampanye penyuluhan dan sosialisasi yang efektif. "Kami akan menyebarluaskan informasi tentang tujuan dan pentingnya operasi ini. Melalui berbagai saluran komunikasi, termasuk media sosial dan siaran pers, kami berharap dapat meningkatkan pemahaman dan dukungan dari masyarakat," tambah AKBP Tony.

Humas Polres Sukabumi juga akan memperkuat hubungan dengan media lokal, regional, dan nasional untuk memastikan liputan yang mendukung dan akurat terkait operasi. "Terjalannya hubungan yang baik dengan media sangat penting. Kami ingin memastikan bahwa informasi yang disampaikan kepada publik melalui media adalah informasi yang benar dan mendukung upaya kami dalam operasi ini," jelasnya.

Selain itu, Humas Polres Sukabumi akan fokus pada pengelolaan krisis yang efektif. "Kami telah menyusun rencana komunikasi krisis untuk menghadapi situasi darurat atau insiden yang mungkin terjadi selama operasi. Informasi yang akurat dan tepat waktu sangat penting untuk mencegah kepanikan atau kesalahpahaman di masyarakat," kata AKBP Tony.

Operasi Libas Lodaya 2024 juga bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang keamanan dan pencegahan kejahatan. "Kami akan mengadakan kampanye edukasi dan mendistribusikan materi informatif untuk meningkatkan kesadaran masyarakat. Dukungan aktif dari masyarakat sangat kami harapkan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," ungkapnya.

Humas Polres Sukabumi akan terus memantau pemberitaan media dan tanggapan masyarakat selama operasi berlangsung. "Kami akan melaporkan hasil pemantauan ini kepada pimpinan Polres untuk evaluasi dan tindak lanjut. Transparansi dan akuntabilitas adalah kunci dalam pelaksanaan operasi ini," tegas AKBP Tony.

Dengan dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan Operasi Libas Lodaya 2024 dapat berjalan dengan sukses dan mencapai tujuan yang telah ditetapkan. "Mari bersama-sama kita wujudkan Sukabumi yang lebih aman dan nyaman untuk semua," pungkas AKBP Tony Prasetyo.